
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 令和７年度第１回議事録 

 

開催期間：令和 7年 5月 14日（水）（19時 00分〜20時 55分） 

開催場所：ハイブリット開催 

【現地】技師会事務所（岐阜市薮田南 3丁目 5番 23-503号） 

出席理事：加藤秀記、檜山征也、杉浦明弘(web)、丹羽文彦、佐々木陽介、乙部克彦、 

仲尾洋宣、野倉伸夫、奥田大輔、末次かな子、纐纈恵、宮崎勇輔、 

藤井孝三(web)、山口香織(web)、田中秀和、加藤浩幸、橋ノ口信一、 

清水裕貴、水野裕文、細江辰徳 

出席監事：岡田富貴夫、竹島賢治(web) 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし 

 

議事： 

議長選出 一同に募ったところ，加藤秀記代表理事が立候補しこれを承認した。 

１）その他 

総会運営委員会報告                       檜山征也理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 第 76回通常総会（予定）について 

       日時：令和 7年 6月 22日 10時 00分～ 

       場所：岐阜医療科学大学 早緑ホール 

依頼事項 

    特になし 

審議事項 

    特になし 

 

２）会長報告         加藤秀記理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

⑴ 日本診療放射線技師会関連 

① 日本診療放射線技師会との学術業務委託契約について 

② 第 41回 ⽇本診療放射線技師学術⼤会について 

③ 第 41回 ⽇本診療放射線技師学術⼤会の座長潜在候補の推薦について 

④ 告示研修先行申込解除について 

⑤ JART 第 88回定時総会について 

⑥ 地域事業報告について 

⑵ 中日本地域関連 



① 第 3回 CCRT運営委員会について 

② 第１7回中部放射線医療技術学術大会（CCRT）について 

⑶ 岐阜県診療放射線技師会関連 

① 岐阜医療科学大学学位授与式について 

② 岐阜医療科学大学入学式について 

③ 岐阜県生活習慣病検診等管理指導審議会委員の推薦について 

④ 創立 75周年記念式典について 

⑤ 定款の改正について 

⑥ 岐阜県看護協会令和 7年度定時総会について 

⑦ 第 76回通常総会について 

⑧ フレッシャーズセミナーについて 

⑨ 令和 7年度告示研修開催について 

⑩ 第 27回岐阜県診療放射線技師学術大会について 

⑪ 第 40回岐阜県病院協会医学会について 

依頼事項 

    特になし 

  審議事項 

特になし 

 

３）副会長報告（広報）        杉浦明弘理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

① 75周年周年事業（レントゲン祭と併催）について 

     【75周年記念式典】 

       日 時：令和 8年 2月 11日（祝・水） 12時 30分～15時 20分  

場 所：ホテル グランヴェール岐山 3F 鳳凰 

     【75周年記念祝賀会】 

       日 時：令和 8年 2月 11日（祝・水） 15時 45分～17時 45分  

場 所：ホテル グランヴェール岐山 3F 鳳凰 

② 広報活動について 

③ 2025 年 4月施行の改正公益法人法に伴う定款・諸規程改正について 

     【改正の趣旨】 

1. 財務規律の柔軟化・明確化 

2.  行政手続の簡素化・合理化 

3.  自律的ガバナンスの充実・透明性の向上 (外部監事の設置が義務付) 

     「定款」「役員報酬等に関する規程」「役員選出規程」の改定については、 

第 76回通常総会にて審議予定。 



④ 会計規程の変更について 

依頼事項 

    特になし 

審議事項 

    ① 会計規程の変更について 

     →多くの企業や団体において、取得価額が 10万円以上の備品を固定資産とし

て計上し、 10 万円未満のものを消耗品費として処理する運用が一般的であ

るため、第 23条、第 27条の取得価格 20万円以上を 10万円以上に変更する

事を全会一致で承認。 

 

４）副会長報告（学術）        檜山征也理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

① 令和 6年度 岐阜県医療勤務環境改善支援センター運営協議会について 

② 会印の押印依頼について 

③ 16thCCRT、第 65回東海四県学術大会の資料について 

依頼事項 

特になし 

審議事項 

① 第 40回岐阜県病院協会医学会への後援について 

  →後援依頼がありました。例年通り、後援していくことを全会一致で承認。 

 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 第 76回総会資料作成について 

  依頼事項 

    特になし 

  審議事項 

特になし 

 

６）庶務報告        佐々木陽介理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

① 各種申請（入会者・退会者）について 

② 入会通知について 

③ 理事会議事録について 

④ 行政手続きについて 



  依頼事項 

    ① 各種議事録のサーバー保存について 

    ② 各種資料のサーバー保存について 

    ③ 理事会報告書の訂正書類提出期限について 

審議事項 

① 入会者申請について 

→全会一致での承認 

    ② 技師会サーバーのバックアップ用 HDD購入について 

     →4TB(15,000円程度)の HDD購入について全会一致で承認 

購入前には見積情報の共有をすることを周知した。 

 

７）財務報告         乙部克彦理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 令和 6年度決算報告について 

   5月 16日（金） 会計監査実施の予定 

② 令和 7年度年会費納入状況について 

③ 令和 7年度賛助会員会費の請求について 

④ 技師会備品台帳について 

依頼事項 

① 年会費については可能な限り 9月末までの納入を依頼 

審議事項 

    特になし 

 

８）JART教育事業報告           丹羽文彦理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 告示研修について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 

９）学術大会報告       末次かな子理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 第 2回実行委員会開催について 

依頼事項 

    特になし 



審議事項 

① Payventの活用とランチョンセミナーの実施について 

→Payventの活用で現地での現金の取扱いをなくしたい。従来、学術大会でラ

ンチョンセミナーは行ってこなかったが、参加費の事前徴収で参加者数を把

握しフードロス対策に資する運用を目指す。ランチョンセミナーのメーカー

協賛が昨今、厳しい中ではあるが現在 2社ほどあてがあり実施方向で検討を

進めていく事を全会一致で承認。 

 

１０）レントゲン祭報告            纐纈恵理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 令和 7年度レントゲン祭について 

   「創立 75周年記念式典」と当時開催予定 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

特になし 

 

１１）フレッシャーズセミナー報告      宮崎勇輔理事 

下記について、報告が行われた。 

① 令和 7年度フレッシャーズセミナーについて 

   日時：令和 7年 7月 20日（日） 12：30～17：40 

   場所：中部国際医療センター 3階講堂 

  依頼事項 

    ① 各地域の新卒者および新規入会者の人数把握について 

    ② 理事の参加依頼 

審議事項 

特になし 

 

１２）冬季セミナー報告        藤井孝三理事 

下記について、報告が行われた。 

① 令和 7年度冬季セミナーについて 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

① 特別講演対象者の拡大について 



→県内の「新任院長」に慣例的に特別講演を依頼していたが、その対象者拡大

を検討したい旨の提案があった。その拡大理由についての質問に対し、これ

までは協賛企業に謝礼金をご用意いただいていたが、協賛企業が撤退された

現在では技師会の規定に則り、3万円が最大金額でとなってしまい“院長”

クラスへの謝礼金として相場よりかなり低くなっている事が懸念事項である

との回答。今後としては講師謝礼金についての再考も必要であるが、まずは

特別講演演者の選定にあたり「新任院長」を第一候補としつつも、謝礼金等

種々の理由により選定が困難な場合には、他の演者へ打診していくことも可

能とする旨の結論に対し全会一致で承認。 

    ② セミナー報告について 

     →セミナー担当を今年度より分担したため、今後の報告書においてはフレッシ

ャーズセミナーは「09-01」、冬季セミナーは「09-02」で報告を行っていく

ことを全会一致で承認。 

 

１３）総務委員会報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 令和 7年度第 1回総務委員会開催報告について 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

    特になし 

 

１４）地域委員会報告           仲尾洋宣理事 

報告事項 

特になし 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

    特になし 

 

１５）学術教育委員会報告       檜山征也理事 

報告事項 

特になし 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 



    特になし 

 

１６）広報委員会（編集）報告       仲尾洋宣理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 岐阜県診療放射線技師会会誌第 104巻通号 140号について 

   ・賛助会員 30社および協賛企業 2社へ広告掲載趣意書を送付 

   ・令和 7年 8月 31日 発刊予定 

依頼事項 

    ① 岐阜県診療放射線技師会会誌第 104巻通号 140号の原稿提出について 

審議事項 

① 会誌製本業者について 

→令和 7年度の会誌製本について西濃印刷と松岡印刷で見積もりを依頼した。 

金額が安価である事および例年の実績もあり、編集業務が円滑に行える事を

考慮し、西濃印刷に依頼することを全会一致で承認。 

 

１７）広報委員会（電子情報管理）報告      奥田大輔理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① メーリングリストの管理について 

② ホームページの更新について 

③ メール配信について 

依頼事項 

① ホームページ掲載及びメール配信の依頼時の開催案内は、PDF版と Word版で

内容に差異がないものを提出するようにお願いします。 

審議事項 

① 共催メーカーが存在する研究会の案内状について 

→案内状右上には「主催者（GART）＋公印」、右下に「共催：GART、共催メー

カー名」を並列に表記することを全員で確認し全会一致で承認。 

 

１８）イベント申請報告           細江辰徳理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

  ① イベント申請件数および内容について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 



１９）表彰委員会報告          杉浦明弘理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 令和 7年度岐阜県公衆衛生事業功労者協議会会長表彰の 

           被表彰者の推薦について 

中部国際医療センター  檜山 征也 会員 

② 令和 7年度岐阜地域公衆衛生事業功労者協議会会長表彰の 

           被表彰者の推薦について 

    JCHO可児とうのう病院  吉田 直哉 会員 

③ 令和７年度岐阜市公衆衛生事業功労者協議会会長表彰の 

           被表彰者の推薦について 

岐阜市民病院      林  伸次 会員 

    ④ 令和７年度西濃地域公衆衛生協議会会長表彰の被表彰者の推薦について 

大垣市民病院      小川 定信 会員 

    ⑤ 令和７年度飛騨地域公衆衛生協議会会長表彰の被表彰者の推薦について 

岐阜県立下呂温泉病院  谷川  健 会員 

依頼事項 

① 表彰審査の為の証明可能書類のサーバー保存について 

  審議事項 

    ① 表彰委員会推薦者（上記 5名）について 

     →表彰申請することを全会一致で承認。 

 

２０）社会活動報告        仲尾洋宣理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 本年度の飛騨地域社会活動について 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

特になし 

 

２１）福利厚生報告        野倉伸夫理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 慶弔報告（慶事 0件，弔事 0件）について 

依頼事項 

① 第 18回県民公開講座の担当研究会について 

→核医学談話会・放射線治療技術研究会・人材育成分科会から 3名ずつの選出

を 6月末日までにお願いします。 



審議事項 

① 第 18回県民公開講座について 

→12月または 1月の日曜日に単独開催する方向性で検討していく。近日中に候

補日をメール配信予定する。全会一致で承認。 

 

２２）倫理委員会報告        檜山征也理事 

報告事項 

特になし 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 

２３）管理士分科会報告           奥田大輔理事 

報告事項 

特になし 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

  特になし 

 

２４）人材育成分科会報告        纐纈恵理事 

下記の項目について、報告が行われた。 

① 第 18回人材育成分科会開催予定について 

依頼事項 

    特になし 

審議事項 

特になし 

 

２５）医療画像情報研究会報告       加藤浩幸理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

① 第 50回医療画像情報研究会世話人会開催報告について 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

特になし 



２６）X線 CT研究会報告           田中秀和理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

① 第 63回 X線 CT研究会開催予定について 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

特になし 

 

２７）MR技術研究会報告           清水裕貴理事 

報告事項 

特になし 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

① 研究会世話人の交代について 

→世話人の交代の申し出があったそうであるが、「研究会の運営規程第 4条」

に則り、現状においては交代は適当でないと考えられるため、審議は保留と

する。 

 

２８）核医学談話会報告           藤井孝三理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

① 第 65回核医学談話会開催報告について 

② 第 66回核医学談話会開催予定について 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

特になし 

 

２９）血管造影技術研究会報告       宮崎勇輔理事 

報告事項 

    特になし 

  依頼事項 

    特になし 

審議事項 

特になし 

 



３０）消化器画像研究会報告      末次かな子理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 第 55回消化器画像研究会世話人会開催報告について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 

３１）超音波研究会報告           水野裕文理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 第 4回超音波研究会世話人会開催報告について 

② 第 53回超音波研究会開催予定について 

    ③ 代表世話人交代について（令和 7年度より） 

       新名康 会員（久美愛厚生病院） → 高橋健一 会員（大垣市民病院） 

  依頼事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

３２）乳房画像研究会報告       山口香織理事 

報告事項 

    特になし 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 

３３）放射線治療技術研究会報告         橋ノ口信一理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 第 75回放射線治療技術研究会開催予定について 

    ② 第 76回放射線治療技術研究会開催予定について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 



３４）岐阜地域報告        山口香織理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 令和 7年度 第 1回 岐阜市公衆衛生協議会総会について 

② 表彰関連について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 

３５）西濃地域報告       橋ノ口信一理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 令和 6年度第 3回西濃地域世話人会開催報告について 

    ② 令和 7年度第 1回西濃画像研究会開催予定について 

    ③ 西濃地域公衆衛生協議会会長表彰推薦者について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 

３６）中濃地域報告        清水裕貴理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 中濃地域世話人会開催報告について 

② 第 420回中濃画像研究会開催予定について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 

 

３７）東濃地域報告        水野裕文理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 第 1回東濃地域世話人会開催報告について 

② 令和 7年度東濃地域世話人交代について 

依頼事項 

  特になし 

審議事項 

特になし 



３８）飛騨地域報告        細江辰徳理事 

下記の項目について、資料に基づき報告が行われた。 

    ① 社会活動について 

  依頼事項 

特になし 

審議事項 

特になし 

 

３９）その他 

① 小児股関節撮像時の生殖腺防護について（加藤秀記理事） 

→4学会・団体より共同声明が出されており、少なくとも県内施設間での密な

情報共有を進めると共に、岐阜県診療放射線技師会内での方向性をまとめて

いきたい。また勉強会や講演などでの啓蒙にも努めていくことを確認した。 

 

 

監事講評：                            岡田富貴夫監事 

 

代表理事挨拶：         加藤秀記理事 

 

議長解任 予定審議が全て完了したため、加藤議長解任となった。 

 

庶務理事が第 1回理事会を閉会すると宣言し、20時 55分に閉会した。 

 

令和 7年 5月 18日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します。 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

代表理事（会長）加藤  秀記      

監事    岡田 富貴夫      

監事    竹島  賢治      


